

CONVOCATORIA A LA FIESTA DE LOURDES 2022



Con la esperanza puesta en Jesucristo, Hijo de María de Lourdes, confiamos que este año 2022 tengamos una fiesta patronal llena de agradecimiento a Dios y a María de Lourdes, con mayores posibilidades de participación presencial y virtual, con la generosa colaboración de servidores de la Virgen. Sin olvidarnos del complejo panorama de contagio que estamos teniendo últimamente. Todo dependerá de las decisiones que tome el gobierno al respecto. Esto implica ayuda de parte de todos los servidores, devotos y peregrinos de Nuestra Señora de Lourdes que vienen a su Santuario en Santiago de Chile. Todo dependerá de la fase del plan Paso a Paso en que nos encontremos en esa fecha.

Les invitamos a celebrar a María de Lourdes bajo el lema: "María de Lourdes: acompaña con la misericordia de Dios al mundo que migra en el dolor y la esperanza". Lema común que adoptamos para nuestros dos santuarios de Lourdes de nuestra Provincia Andina, Argentina y Chile. Temática que nos adentra en una reflexión eclesial, pastoral y social de peregrinos, de migrantes, de hacer camino en las diversidades culturales como posibilidad de fraternidad universal pero temática que es un grito universal ante la crisis migratoria que vivimos en Chile y en el mundo entero.

La historia de la Virgen María está marcada por esta dimensión existencial: se pone en camino para visitar a su prima Isabel, migra a Egipto huyendo para que Herodes no mate al Mesías, siempre en el silencio sale a acompañar a Jesús hasta la cruz y acompaña a la Iglesia en espera de la resurrección y de la llegada del Espíritu Santo.

Al estilo de María, somos una Iglesia que se mueve, que se desplaza, que peregrina, que hace camino pero de su mano y por eso le decimos "Ven con nosotros al caminar, Santa María ven." y por tanto somos Iglesia que no se estanca, somos Iglesia en salida, enviada a las periferias existenciales y geográficas, como nos dice el Papa Francisco. Dentro de las personas migrantes una gran mayoría están los más vulnerable, los más pobres, los más excluidos, en quienes necesitamos ver el rostro de Cristo.



Convocamos e invitamos a preparar y celebrar juntos nuestra fiesta patronal en los parámetros que la situación de pandemia nos lo exige. Por tanto tengamos presente algunas indicaciones para que esta fiesta, tan importante en el pueblo de Dios que peregrina en Santiago, en Chile y en otras partes de la geografía universal. Necesitamos del apoyo y la ayuda de todos. Les invitamos, a peregrinos, voluntarios, cantores a lo Divino, bailes religiosos, a la responsabilidad de cuidarnos unos a otros. Es necesario tener Pase de Movilidad vigente, usar mascarilla permanentemente, toma de temperatura y uso de alcohol gel para las manos. La entrada a la Gruta es por el Paseo Lourdes y la salida por la calle Santo Domingo. Por favor cuidemos la salud y la vida de todas las personas que participaremos. El aforo por la pandemia que vivimos exige un metro entre participantes. La capacidad en la Gruta, lugar abierto es del 70% del aforo total definido en capacidad normal, con Pase de Movilidad. En la Basílica, lugar cerrado es del 60% del aforo total definido en condiciones normales, con Pase de Movilidad. Si hay un asistente sin Pase de Movilidad, el aforo máximo se reduce a la mitad. La Gruta estará abierta desde las 08 hasta las 21 hrs.

Los 15 Sábados continúan a las 08 de la mañana con las meditaciones de las Apariciones de la Virgen y la Novena virtual y presencial de preparación a la fiesta de Lourdes está programada del 02 al 10 de febrero, con rosario, meditación y Eucaristía a las 19.30 hrs. El 05 de febrero tendremos la Vigilia Virtual de Canto a lo Divino.

Los peregrinos que por algún motivo no pueden participar el 11 de febrero, día laboral, podrán participar el día 12 sábado en las Eucaristías de 9.00, 12.00, 18.00 y 20.00 hrs, que estarán dedicadas a la Virgen de Lourdes.

El día 11 habrá misa cada hora desde las 08 hasta las 20 hrs, habrá confesiones en cada misa y en el lugar donde sea la misa, Gruta o Basílica. Les invitamos a participar y contamos con su apoyo y ayuda y que nuestra madre de Lourdes nos conceda una excelente fiesta.

Unidos en el amor a Nuestra Señora de Lourdes.